

Infostand zu neuem Ausweis

ANSBACH - Der gemeinnützige Verein „bürgerservice.org“ treibt die Verbreitung der Online-Ausweisfunktion des neuen Personalausweises und von De-Mail voran. Diese beiden Instrumente werden laut einer Mitteilung des Vereins von der Bundesregierung und den zugehörigen Dienstleistern bereits seit über vier Jahren flächendeckend allen Bürgerinnen und Bürgern für rechts- und datensichere digitale Dienste zur Verfügung gestellt. Trotzdem sind die mit dieser sicheren Infrastruktur verbundenen Möglichkeiten in der Bevölkerung und bei Unternehmen nahezu unbekannt. Der Verein hat sich zum Ziel gesetzt, die notwendige Aufklärungsarbeit zu leisten und Medienkompetenz zur Nutzung zu vermitteln. Hierzu stellt er vom heutigen Montag, 22., bis kommenden Mittwoch, 24. Juni, im Brücken-Center Ansbach einen Infostand auf, bei dem Interessierte die neuen digitalen Möglichkeiten an einem sicheren Bürgerterminal kennenlernen können.